



北豊島小学校

校長室だより

第 19 号

令和7（2025）年3月24日



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

今年度の修了にあたって

いよいよ、令和6（2024）年度が修了となりました。

これまでの本校の教育活動にご理解とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。また、4月のはじめに、子どもたちの元気な顔を見ることができるよう願っています。



6年生 茶話会

13日（木）午後から、体育館で「6年生 茶話会」がありました。保護者のみなさんに募った茶話会実行委員のみなさんと、PTA 実行委員・学級委員さん、そして6年生の子どもたちの茶話会実行委員さんが計画、運営してもらいました。

集まっていたいた6年生保護者のみなさんの拍手の中、6年生の入場から始まりました。はじめの各クラスの出し物では、学習発表会で披露した劇の続きや、ダンス対決などがありました。出し物の構成や練習、司会など自分たちで行い、見ている側も引き込まれる素晴らしいものでした。実行委員さんが行ってくれたクイズやスライドショーは、大きな盛り上がりがありました。担任の先生も含め、これまでかかわった先生がたのダンス（踊り）も大うけでした。あっという間





の茶話会となりました。茶話会実行委員のみなさんをはじめ、かかわってくださったみなさん、ありがとうございました！

第137回 北豊島小学校 卒業証書授与式

18日(火)、卒業式を挙行了しました。保護者のみなさんとともに、在校生代表として5年生や来賓の皆さまの参列がありました。卒業生一人ひとりが自分の将来や思いについて語り、しっかりと前を向いて卒業証書を受け取りました。堂々と入退場し、別れの言葉を伝え、歌う姿にもちあじの「やる時にはやる」といった姿が見られ、大きな成長を感じました。会場の皆さんの温かい雰





囲気の中、6年生は北豊島小学校を立派に巣立っていきました。

中学校でのさらなる活躍を期待しています。

英語学習について

池田市では、小学1年生から「英語活動」を実施する特別の教育課程を実施しています。英語学習について1,2年生への児童アンケートによると、「英語の勉強は好きですか」について、85%の肯定的な回答がありました。

保護者のみなさんからのアンケートでは、「池田市では1年生から英語の授業をしていることを知っている」(97%)、「子どもは、英語の授業を楽しんでいると思う」(85%)という肯定的な回答をいただきました。



また、本校の学校協議会のみなさんに

- ・池田市の教育において、1年生からの英語活動を積極的に行うことはいいことだと思う。
 - ・小さいころから英語になじんでいくこと、英語に触れる機会を増やすこと、英語が耳に入ってくることは、英語に対する抵抗をなくすとともに、英語に親しむきっかけとなり、とても有効。
 - ・英語は社会に出てから必ず必要となるものである。
 - ・英語嫌いをつくらないきっかけとなる。そのためには慣れ親しむ、英語を楽しむ指導を。
- との意見をいただきました。

今後さらに、英語学習の取り組みや活動が子どもたちにとって興味深いものになるように努めていきます。

新しい遊具の完成

放課後児童クラブ棟の新設とともに、遊具の新設が行われました。運動場南側にぶらんこ複合遊具。運動場西側にのぼり棒とうんていが設置されました。3月の半ばには、各学級(学年)で新しい遊具の使い方の注意を確認すること、そして遊んでみることの時間をとり、担任の先生とともに、授業時間に新しい遊具を体験しました。子どもたちにとって、遊具のない時期が

長く申し訳なかったですが、来年度から存分に遊んでくれたらと思います。



令和7(2025)年度 4月の予定

※あくまでも、現時点での予定です。変更する場合があります。

4月 7日(月)入学式前日準備 9:00~(新6年生登校)

4月 8日(火)入学式 9:30~(新6年生・新2年生登校)

始業式(新2~6年生:13:00~13:15 登校)15:30ごろ下校

4月 9日(水)~11日(金) 特別時程

4月14日(月)給食開始(2~6年)

4月17日(木)6年生 全国学力学習状況調査

4月19日(土)PTA 委員総会

4月23日(水)新1年生給食開始

4月25日(金)授業参観(5限) PTA 総会 学級懇談会

○運動会 5月31日(土)

○6年生修学旅行 6月25日(水)~27日(金)

